

Journée mondiale du sida: le 1^{er} décembre



Les stigmates et la discrimination envers les individus atteints de VIH sont répandus à travers le monde. Elles comprennent les préjugés, les attitudes négatives et les mauvais traitements envers les personnes atteintes de VIH et de sida

Les effets des stigmates

La peur de se faire stigmatiser ou de subir des préjugés est la première raison pour laquelle les personnes hésitent de se faire dépister, refusent de divulguer qu'elles sont séropositives pour le VIH (lors de discussions et de la pratique des relations protégées) ou refusent le traitement. Le résultat ? Elles sont plus susceptibles d'infecter d'autres personnes.

Le refus de se faire dépister pour le VIH se traduit par le fait qu'il y a plus d'individus qui sont diagnostiqués tard, quand ils sont déjà atteints de sida et que le traitement est moins efficace et donc le danger de mort plus grave.

Combattre les stigmates et la discrimination contre ceux atteints de VIH-sida est primordial dans la prévention et le contrôle de cette épidémie globale.

Connaissez-vous quelqu'un atteint de VIH ? Et si c'était vous ?

(source: avert.org)